

Schüler, die nicht die GTS besuchen

Klasse 2-4



27.6.24

Betreff: Hitzeschutz bzw. „Hitzefrei“

Liebe Eltern unserer Schüler der Klassen 2-4,

da auch in den kommenden Wochen bis zu den Sommerferien immer wieder mit heißen oder sogar sehr heißen Tagen zu rechnen ist, möchte ich Ihnen kurz mitteilen, wie wir in diesem Schuljahr mit diesen Tagen umgehen werden.

Der Unterricht am Vormittag wird auch an heißen Tagen gemäß dem Stundenplan stattfinden. Die Kinder gehen an diesen Tagen im Anschluss an den Vormittagsunterricht nach Hause. Nachmittage, die in diesem Schuljahr vom Ausfall wegen Hitze betroffen sein können sind:

- in Kl. 2: Donnerstagnachmittag
- in Kl. 3 und 4: Montag- und Mittwochnachmittag

Da es auch kurzfristig zu großer Hitze kommen kann, **werden Sie ggf. auch kurzfristig (bis zu einem Tag vorher) per Mail über den Ausfall informiert.**

Für die GTS-Schüler haben wir für Montag-Donnerstag eine Regelung gefunden, über die diese ebenfalls gesondert informiert werden.

Viele Grüße!

N. Kossira

Schulleiterin